

DEMAIN AU CRÈS un avenir pour tous

Portraits de candidats :

Yann-Eric HEULOT, Ingénieur de formation



Son Profil :

Né le 5 octobre 1978 à Rennes, Yann-Eric Heulot est titulaire d'une maîtrise « éducation et motricité » effectuée à la faculté de sports de Montpellier, ainsi que d'un diplôme de Chef de service de Sécurité Incendie et d'Assistance à Personne. Il a vécu plusieurs vies professionnelles : enseignant en activités physiques et sportives, officier de gendarmerie, formateur pour adultes et est aujourd'hui ingénieur de formation, chargé de développer la politique de formation interne de L'Agence nationale pour la Formation Professionnelle des Adultes (AFPA). Arrivé au Crès en 2009, il est marié, père de 2 jeunes enfants et vit dans le quartier des vignes.

Sa Particularité :

En 2014, Yann-Eric s'engage dans la vie de sa commune. Il souhaite mettre à profit ses compétences dans le domaine du sport. Il devient conseiller municipal aux affaires sportives pour encourager et promouvoir la pratique sportive locale et gérer les installations sportives municipales. Dès lors, il va créer un service dédié aux sports efficient et mettre en place un événement (marcher c'est le pied), l'activité paddle pour tous les publics, rénover les équipements sportifs (Gamet, Crespin etc...) et développer des activités sportives portées par des associations dans le cadre du temps scolaire.

Il a dit :

“ Il faut des services publics présents, multiples et efficaces, pour des coûts maîtrisés, au service, et pour l'ensemble des Cressois ”

Son engagement :

Yann-Eric s'engage aux côtés de Thierry Bermond pour la modernisation des services : tous les services municipaux doivent être accessibles physiquement mais aussi à distance via des applications ou services internet et un développement durable ambitieux et réfléchi.

Sa devise:

S'adapter, c'est prévoir.

“L'intelligence c'est la capacité de s'adapter au changement.” De Stephen Hawking.